
Проекты

Загляни в будущее Лесного

Уважаемые лесничане! На имеющиеся у вас вопросы по про-
пускному режиму в город и соблюдению режимных требований от-
ветит заместитель генерального директора комбината по режиму и 
охране владимир анатольевич Пушнев. 

Вопросы просим направлять в адрес Информационно-
аналитического центра комбината «Электрохимприбор» по адре-
су: Коммунистический проспект, 6а, ФГУП «Комбинат «Электрохим-
прибор», Информационно-аналитический центр или по электрон-
ной почте main@ehp-atom.ru (с пометкой «Для Информационно-
аналитического центра»). Справки по тел.: 3-76-04 или 7-21-12.

вниманию родителей! В рамках проведения областного ме-
сячника «Дни милосердия» городской совет женщин организует 
работу общественной приемной по проблемам детей-инвалидов 
23 декабря в 17.00 в здании городской администрации в кабине-
те № 16 (заведующая УСЗН).

В работе общественной приемной примут участие специали-
сты социальной защиты, здравоохранения, образования, обще-
ственности.

Запись по телефону 6-87-16 или непосредственное обраще-
ние 23.12.2010 с 17.00 до 19.00.

в Лесном 15-16 декабря на базе школ 69 и 70, профлицея № 78 
и санатория-профилактория «Солнышко» проходит областной се-
минар по вопросам воспитания и обучения детей-инвалидов, про-
живающих в домах-интернатах. В ходе семинара обсуждаются про-
блемы социальной реабилитации воспитанников детских интерна-
тов на основе межведомственной программы, рассчитанной на ин-
дивидуальный подход к каждому ребенку-инвалиду. 

В семинаре участвуют социальные педагоги, медики, учителя 
специализированных школ, воспитатели и руководители детских 
социальных учреждений – всего около 70 специалистов. Правда,  
министр социальной защиты населения владимир власов и ми-
нистр общего и профессионального образования сергей Черепа-
нов на семинар не приехали... 

ФиЛиаЛ «Бюро технической инвентаризации и регистрации не-
движимости города Лесного» информирует горожан, что с 8 по 31 
декабря 2010 года проводится акция по бесплатному предоставле-
нию услуг гражданам по инвентаризации индивидуальных жилых 
домов в целях ввода в эксплуатацию.

Прием граждан осуществляется с понедельника по пятницу – с 
9 до 20 (перерыв с 12 до 13), в субботу – с 10 до 15 часов.

Уважаемые жители Лесного! Напоминаем, что Центр соци-
ального обслуживания населения переехал: г. Лесной, ул. Кирова, 
22, 1 этаж (вход со двора), тел. 6-87-30. График работы: пн.-чт. – с 
8.30 до 17.30, пт. – с 8.30 до 16.15, перерыв с 12.45 до 13.30.

Соб. инф. 

19 декабря в 13.00 на пожарно-технической выставке пройдет 
экскурсия выходного дня, а также тематическая беседа «Елочка, 
не гори!». Приглашаются все желающие. Наш адрес: Коммунисти-
ческий проспект, 14а (район управления ФГУП «Комбинат «Элек-
трохимприбор»). Подробную информацию можно получить по те-
лефону 3-08-39.

ЦПП и ОС СУ ФПС № 6 МЧС России.

Коротко: Лесной
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1Окончание. Начало на стр.

¹ 51РАДАР   16 декабря 2010 г.2

У вас есть вопросы 
по пропускному режиму?

Прокуратура информирует

Курительная смесь, наркотики,
а дальше – приговор

Следующим проектом, предложен-
ным для изучения градостроительному 
совету, был банный комплекс в районе 
лыжной базы. Проект понравился: три 
банных домика огорожены симпатич-
ным заборчиком, внутри комплекса каж-
дый из них огорожен особо (можно с се-
мьей отдохнуть и в снег после парилки 
окунуться), беседки, дорожки, балкончи-
ки и веранды. Словом, все удобства для 
любителей бани и свежего воздуха, ко-
торые будут доступны горожанам 7 дней 
в неделю с 8 и до 24 часов. Кроме того, 
собственник обещает льготы пенсионе-
рам, которые захотят посетить этот ком-
плекс.

- Я не увидел главного, – заметил Вик-
тор Гришин, – когда этот проект предла-
гали нам, то его будущие владельцы вы-
разили желание из своей котельной ота-
пливать здание лыжной базы. Это позво-
лило бы нам отключить ее от централь-
ного теплоснабжения и сэкономило бы 
немало денег, которые уходят на обслу-
живание трехкилометровых коммуника-
ций, протянутых из города до этого зда-
ния. Теперь же я не вижу этой задумки 
в проекте. Котельная должна была ра-
ботать на экологичном топливе – дре-

весных пиллетах. 
Где она? 

- Она, вероят-
но, есть, но просто 
в данном эскизе не 
указана, – пояснил 
Олег Новиков.

В итоге градо-
строительный со-
вет решил рекомен-
довать авторам про-
екта, «дорисовать» 
то, что не вошло в 
эскиз. Чтобы у это-
го начинания были 
принципиальные 
практические выго-
ды для городского 
ЖКХ.

Под занавес гра-
достроительного со-
вета был представлен проект торгового 
центра по ул. Д. Васильева, общей тор-
говой площадью 800 кв.м.

- Ну, это мало – два зала 20 на 20 ме-
тров, – разочаровался Михаил Кашу. – 
Надо больше строить, например 2000-
3000 кв.м. Это же у них супермаркет заяв-
лен, сити-молл. Спрос, я думаю, будет – 
в этой части города нет больших мага-
зинов.

Однако это замечание не стало основ-
ным. Юрий Шупенько высказал опасе-
ние, что строительство, а впоследствии 
и работа супермаркета могут помешать 
возведению новых домов в этом райо-
не города, стать препятствием для ра-
боты строителей. В итоге к обсуждению 
подключился и сергей евсиков, на-
чальник Управления капитального стро-
ительства. Все участники Совета напра-
вились к карте, где принялись выяснить, 
где какие коммуникации проложены, по-
мешает или нет строителям супермар-
кет, где быть его дверям и разгрузоч-
ной площадке. В итоге решили соста-
вить пакет рекомендаций для будущих 
владельцев с просьбой обязательно их 
учесть. Вероятно, доработанный проект 
будет представлен на следующем гра-
достроительном совете с учетом поже-
ланий практического характера. 

Так завершилась эта теплая встре-
ча неравнодушных и ответственных лю-
дей, искренне увлеченных строитель-
ством и благоустройством родного го-
рода, – градостроительного совета Лес-
ного.

Игорь ГРЕБЦОВ. 
Фото автора. 

Эскизы предоставлены отделом архи-
тектуры и градостроительства админи-
страции Лесного. 

Хочу через вашу газету спросить у власть 
имущих: до каких пор не будет связи с комби-
натом? И до каких пор будут врать населе-
нию, что произошла авария? А произошло то, 
что бывший директор комбината Настин 
подписал акт о передаче АТС-4 ЗАО «Сити-
Телеком», как металлолом. Этот акт под-
писал и бывший начальник цеха 095 Лаврен-
тьев. Оба они уволились и сейчас, говорят, 
являются акционерами «Сити-Телеком». Не-
плохо, правда? «Металлолом» будет прино-
сить им неплохую прибыль. Сейчас у них в 
плане захватить все коммуникации, а затем 
пойдет повышение абонентской платы. 

Но это еще не все. О. Завгородний наме-
рен ликвидировать службу 09. Ни в одном го-
роде России не работает так хорошо эта 
служба, как в Лесном. Завгородний заявил, 
что ему ее содержать не на что: «Будете, 
мол, звонить через Екатеринбург платно». 
Я пробовал, просидел 30 минут – так и не со-
единили… 

А в основном и целом измельчали наши ру-
ководители. Представьте себе на минуту, 
что сейчас гендиректор – А.Я. Мальский! Да 
он бы им такого пинка дал!.. 

С вашего позволения я не назову свое имя, 
потому что до пенсии осталось, можно ска-
зать, три дня, а эти дяди очень богатые за 
счет нас и могут мне подпортить судьбу.

С.Ф., г. Лесной. 
от редакции. 
Подобные мысли высказывают читатели, 

звоня в редакцию в последний месяц. Коммен-
тарии, которые дают ответственные лица по 
поводу ситуации с телефонной связью, горо-
жан не устраивают: не верит уже наше насе-
ление чиновникам… 

Хотя некоторые факты нуждаются в уточ-
нении, мы все-таки сочли возможным опубли-
ковать это письмо – оно отражает общие на-
строения наших жителей, к тому же многие во-
просы связи так до сих пор и не решены: все 
еще не работают банкоматы, не все абоненты 
подключены к связи, хотя глава администра-
ции в. румянцев поставил задачу ЗАО «Сити-
Телеком»: в срок до 10 декабря закрыть тему 
телефонного бардака в городе. Не закрыли. За 
срыв сроков «Сити-Телеком» понесет админи-
стративное наказание.

Есть и другая тема – о монополии на услу-
ги связи в Лесном, о продаже службы 09, об 
ответственности за случившееся, наконец. 
Полагаем, этими вопросами должна заняться 
прокуратура: почему-то эта структура никак не 
проявила себя в ситуации телефонного кол-
лапса. Факты публикаций в газете – чем не по-
вод, чтобы вплотную заняться этим резонанс-
ным делом? 

в номере 47 «радара» было опу-
бликовано мнение относитель-
но инициативы рсПП по внесе-
нию поправок в трудовой ко-
декс рФ. Эксперты в области 
рынка труда частично поддер-
живают «олигархические» пред-
ложения. По мнению же предсе-
дателя организации объедине-
ния профсоюзов россии «соц-
проф» сергея вострецова пред-
ложение увеличить рабочую не-
делю до 60 часов отрицатель-
но повлияет на производитель-
ность труда в россии. он счита-
ет, что «работник, работающий 
по 12 часов в день, очень скоро 
превратится в уставшего, а то и 
больного человека, от которого 
нельзя будет требовать никакой 
производительности труда». 
А вот что думают об этих инициа-

тивах наши читатели, судя по отзы-
вам, поступающим в редакцию.

владимир андреевич, пенсио-
нер: – Стимулировать работников и 
повышать производительность тру-
да, наверное, нужно другими мето-
дами. А вообще, я, когда прочел про 
эти предложения, не думал, что их 
кто-то в верхах будет обсуждать все-
рьез. Ан нет. Обсуждают… Видимо, и 
во власти чаяния олигархов находят 
отклик. Вон, даже экспертов каких 
вытащили, плюсы выискивают… Но 
ведь 60-часовая рабочая неделя – 
это попросту антизаконно и проти-
воречит международным нормам! А 
это что: всех на срочные трудовые 
договоры, чтобы легче пнуть было, 
ежели работник с чем не согласен? 
Мол, так выпускникам вузов без опы-
та легче устроиться и работодатели 
смогут набрать сильную команду! Да 
будь ты хоть семи пядей во лбу мо-
лодой специалист – пару раз слово 
поперек скажешь – и до свидания: 
«Вы нам не подошли!» – и вся «за-
щита». Если такие поправки все-таки 
примут, ну, народу надо будет снова 
за 8-часовой рабочий день бороться!

елена, бухгалтер: – Кто выдер-
жит 60 часов в неделю нон-стоп при 
15-летнем страховом стаже и «бе-
лой» зарплате за предшествующие 
24 месяца, тот, возможно, получит 
право болеть. Раз в жизни. Потом 
сразу на кладбище. Потому и опла-
ту больничных надо бы отменить – 

для пущей минимизации зарплат-
ных фондов! Если серьезно: сейчас в 
силу сложившихся взаимоотношений 
«работник – работодатель» именно 
работник слабая и уязвимая сторо-
на. Возможность работодателям уве-
личивать продолжительность рабоче-
го дня до 60 часов фактически позво-
лит им произвольно увеличивать про-
должительность рабочей недели. Ко-
нечно, эксперты пишут, мол, это ж «по 
желанию» – только чувствую, что это 
желание вызвано другим желанием – 
уйти от двойных выплат за сверх-
урочную работу и работу в выходные. 
И потом, все прекрасно знают, как у 
нас в стране выбивается «согласие» 
работника. А предложение о возмож-
ности изменения трудового договора 
по экономическим причинам вообще 
лишает какой-либо защищенности 
наемных работников частных компа-
ний. Тем более, я слышала, что гря-
дущее увеличение страховых выплат 
до 34 процентов негативно скажется 
на уровнях зарплат и занятости имен-
но в малом и среднем бизнесе. А 
если введут еще и норму, по которой 
работодатель будет предупреждать 
работника об увольнении всего лишь 
за месяц, то не все смогут оператив-
но найти новую работу. Вот говорят: 
у нас лояльный к работнику Трудовой 
кодекс – так разве ж это плохо для на-
рода, о коем так пекутся власть и за-
конодатели? Все-таки мы страна пре-
валирующего большинства наемных 
работников и меньшинства работода-
телей, и систему трудовых взаимоот-
ношений нужно просто сделать гиб-
кой и удобной для обеих сторон.

Как видим, простые россияне не 
разделяют оптимизма экспертов: мы 
так привыкли (и отчасти справедли-
во) не доверять федеральной и реги-
ональной власти, народным избран-
никам и собственному начальству, 
что везде чувствуем подвох: эти «по-
правки» пока что очень и очень вир-
туальные, и Госдума против (на днях 
глава комитета Госдумы по труду и 
социальной политике Андрей Иса-
ев выступил с критикой большинства 
этих «рацтрудпредложений»), но об-
щество уже гудит, и эскалация со-
циальной напряженности – налицо. 
Тревожный звонок, однако.

Наталья ИГНАТЬЕВА.

13 октября 2010 года вступил в законную силу обвинительный 
приговор в отношении гр. Ж., осужденного городским судом ЗАТО 
г. Лесной 12.08.2010 г. по ст. 30 ч. 3 - ст. 228.1 ч. 3 п. «г» УК РФ, за 
два преступления: покушение на сбыт наркотического средства (ку-
рительной смеси «Спайс») в особо крупном размере. Осужденный 
Ж. за совершение данных преступлений, относящихся к категории 
особо тяжких, приговорен к 10 годам лишения свободы с отбытием 
наказания в исправительной колонии строгого режима.

Осужденный Ж. в ходе судебного разбирательства, как и на пред-
варительном следствии, вину свою не признавал, факты сбыта ку-
рительной смеси «Спайс», содержащей наркотическое вещество, 
отрицал полностью.

19.08.2010 г.  гр. Ж. и его защитником на приговор городско-
го суда г. Лесного от 12.08.2010 г. поданы кассационные жалобы в 
Свердловский областной суд, по результатам рассмотрения кото-
рых 13.10.2010 г. вынесено определение об оставлении приговора 
городского суда г. Лесного без изменения, а жалобы гр. Ж. и его за-
щитника – без удовлетворения. 

Д. ВОСКЕЦОВА, 
и.о. прокурора ЗАТО г. Лесной, советник юстиции.

Внимание

Сообщение для членов 
партии ЛДПР в г. Лесном

в связи с проводимой Свердловским региональным отделением 
партии ЛДПР ревизией имеющегося кадрового ресурса первичных 
организаций и местных отделений партии ЛДПР, а также комплекса 
ревизионных мероприятий, направленных на избавление от «мерт-
вых душ», повышение эффективности и работоспособности первич-
ных организаций, просим всех членов партии ЛДПР в г. Лесном прой-
ти перерегистрацию.  

Для прохождения перерегистрации необходимо до 25 декабря 
2010 года обратиться к и.о. координатора Виктору Федоровичу Мель-
нику по адресу: г. Лесной, ул. Пушкина, 18а, контактный тел. 8-902-
876-9615.

Виктор Федорович Мельник назначен и.о. координатора местно-
го отделения партии ЛДПР в г. Лесном решением координатора СРО 
ЛДПР В.П. Таскаева от 12 апреля 2010 года.

Приглашаем активных и целеустремленных сторонников вступить 
в партию ЛДПР и участвовать в работе местного отделения партии.

Виктор МЕЛЬНИК, и.о. координатора.  

Состоится 
общественная приёмная

В центре внимания –
дети-инвалиды

БТИ проводит акцию

Центр соцобслуживания 
переехал

Экскурсия выходного дня

Из редакционной почты

Хватит лгать 
про аварию!

Менять Трудовой кодекс – 
антинародно

такой монумент установят воинам горячих точек.

Эскиз монумента ветеранам 
великой отечественной войны.


